



Llama Ignacio Mier a la juventud de México a usar a la política como herramienta emancipadora

Durante su ponencia magistral, en el marco de las actividades del seminario político “Relevo Generacional”, realizado el fin de semana en la Cámara de Diputados, el coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, Ignacio Mier Velazco, convocó a los jóvenes mexicanos a instrumentar el quehacer político, para liberar y emancipar al país.

<https://edomexaldia.com/llama-ignacio-mier-a-la-juventud-de-mexico-a-usar-a-la-politica-como-herramienta-emancipadora/>